



日刊動力千葉

不当労働行為がますます明らかに —中野委員長が証言—

勝浦地労委

タ二回審問開かれる(5/4)

五月十四日、千葉地労委で、「勝浦運転区廃止事件」の第二回審問が開かれ、前回にひき続き、中野委員長が証言にたつた。

中野委員長は、はじめに、運

転士の登用差別や、組合掲示板

をはじめとした便宜供与をめぐ

る差別など、数々の不当労働行

為の実態にふれ、このような事

態が、JR東労組と癒着し、東

労組以外は全て解体の対象とし

てしか見ない、異様な労務政策

を背景にして起きていることを

明らかにした。

とくに、この間JR東労組から分裂して結成されたグリーンユニオンなど、旧鉄労・社員労系の組合に対しても、住田会長を先頭に現地にのり込んで、松崎と一緒に現地にのり込んで、労組ぐるみで破壊攻撃をしかけている状況について述べ、「勝浦運転区廃止」という問題は、こ

のようない連の不当労働行為の一貫として起きていることだ。

とくに勝浦運転区廃止問題の特徴は、JR東労組が先行するかたちで、全員動労千葉の組合員であつた勝浦運転区を廃止するために、経営上まったく合理性のないことを強行した」と、勝浦運転区廃止攻撃の本質を明らかにした。

東労組と一体の
不当労働行為だ

千葉支社の無責任な
態度を弾劾する!

1.90.3スト損害公判(5/10)

五月一〇日、十三時三〇分よ

り、千葉地方裁判所において「

九〇・三スト損害賠償公判」が

開かれ、当局側証人・三沢彰(

本社経営管理部担当課長)に対

する組合側弁護団による反対尋

問が行なわれた。

ここで三沢証人は「まず、こ

の動労千葉のストライキに対し

ては、一周間前に対策本部を設

置し、ストの前々日位に具体的

な理由にもならない理由をもつて

行なわれたことなど、勝浦運転

区廃止攻撃の異常さをつぶさに

証言した。

5/25 筑山

中央統一運動集会

☆ 東京・八丁堀
「労働スクエア-東京」

☆ 指定列車
千葉駅⑦ 11時39分
快速最後部

5/26 三里塚

全国統一運動集会

○ 東京・両国公会堂
△ 両国駅西口改札前 13時30分
△ 指定列車
千葉駅④ 12時49分
快速最後部

並べたててているのだ。
われわれは、さらに勝浦運転

区廃止攻撃の不当性を明らかに
する決意である。次回審問は、

七月九日。中野委員長の反対尋
問と田中書記長の主尋問が行な
われる予定になっている。